



Rusia reitera su llamado a EEUU para que Maduro y su esposa sean puestos en libertad

Description

"Una vez más instamos al liderazgo estadounidense a liberar al jefe del Estado venezolano legítimamente elegido Nicolás Maduro y a su esposa Cilia Flores", se lee en el comunicado del Ministerio de Asuntos Exteriores ruso.

Moscú, prosiguió la cartera diplomática, reafirmó su apoyo inquebrantable a las autoridades constitucionales de Venezuela en defensa de la soberanía del Estado y los intereses nacionales.

"Vemos que Caracas está tratando de desarrollar una nueva modalidad de relaciones con EEUU que tome en cuenta la soberanía y los intereses nacionales de Venezuela. Estamos profundamente convencidos de que debe garantizarse a Venezuela el derecho a determinar su propio destino", agregó el ente.

EEUU llevó a cabo un importante ataque militar contra Venezuela en la madrugada del pasado 3 de enero, secuestrando a Maduro y Flores, quienes fueron trasladados a la ciudad estadounidense de Nueva York para ser juzgados por presuntos delitos de narcotráfico.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Febrero 2026